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Здравствуйте уважаемые товарищи, дорогие друзья. Сегодня мы с вами проводим
седьмой по счёту, но юридически первый учредительный съезд, вернее второй, нашей
партии. Сначала она называлась Всенародная Партия Мирной Воли, после чего была
переименована в Концептуальную Партию Единение. Как мы с вами жили и работали? Я
скажу – работали очень неплохо. Значительным успехом было во всей нашей работе –
это то, что мы с вами вышли на выборы в Госдуму в 2004-ом году. Вернее конец 2003 –
начало 2004г. Этому предшествовала громадная работа всех здесь присутствующих,
отсутствующих, помянем их добрым словом, сколько они сделали. И молодёжи
прибавилась у нас значительно. Мы и численность имели тогда подходящую – 250 тыс.
необходимых подписей набрали. Чего это стоило, я думаю, каждый из вас знает. Ну, во
всяком случае, по рассказам, не буду здесь повторяться сегодня.

   

Важно что? Вот это был наш значительный успех в нашей с вами работе. После этого, к
сожалению, были приняты соответствующие действия, которые внесли, теперь уже
можно не скрывая ничего говорить, мощный раскол в партию. Вот некоторые люди
любят повторять: «Нам не дано предугадать, как наше слово отзовётся», ну тогда и не
суйтесь, раз вам не дано предугадывать. Давно пора знать, чем слово отзовётся твоё.
Если ты не знаешь, то никакой ты не предиктор. Я, как мог в то время, пытался
сдержать этот процесс, ну и честно скажу – еле-еле удалось сохранить структуры во
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всех местах,  пришлось объехать
практически всю страну, и я благодарен здесь присутствующим и вновь прибывшим,
которые не поддались, разобрались в этом деле, поняли, откуда ветер дует, для чего
всё это.  

   

А в принципе, всё просто, как три копейки. Ведь мы с вами работаем, чтобы изменить
положение дел в обществе, а общество – это, в первую очередь, народ, и, во вторую
очередь, управленцы. Так вот когда с народом провели большую работу, и в том числе и
вы здесь, некоторые, конечно, и раньше понимали, а некоторые чуть попозже стали
разбираться: «Ага! Вот откуда ветер дует, оказывается!» А то, что нас отслеживают, я
думаю, сомнений ни у кого не вызывает, другое дело, как отслеживали и какие меры
принимали. Могу сказать, что до сих пор нашим не до нас, тем, которые должны
заниматься, им некогда, и потом – они разрознены. А то, что мне товарищи мои, с кем я
учился когда-то, военные, они сказали: «Что ты Константин, смеёшься что ли, вас
отслеживала МИ-5 – это английская политическая разведка. И делают это они, я думаю,
зная методы бесструктурного управления, методы имитационно-провокационной
деятельности, и не задумываешься иногда откуда, откуда такие люди появляются… Вот
это вот - есть следствие, я считаю, потому что их, всё-таки, оказалось меньшинство. 

   

Мы стали работу продолжать дальше. А дальше выдвинут был тезис  о наборе новой
численности партии, мы начали работу, но энтузиазм, как говорится, спал. И это надо
признать. Надо также понимать, что в тех условиях, через внутренний выключатель
«вкл» «выкл», резко изменить ситуацию очень тяжело. Приходилось я вам так скажу
очень тяжело. Я лично ездил, для того, чтобы набирать вот эту численность, ездил,
помню в одну из деревень Владимирской области, со старушками танцевал кадриль там
и т.д. А что делать-то? Можно сколько угодно красивых слов говорить, правильные
слова, всё верно, но если у тебя нет численности – значит ты никто, есть численность –
значит, ты можешь вносить законодательные предложения, акты, т.е. активно
участвовать в общественно-политической жизни. 

   

А сейчас правители наши понимают, что без имитации активной жизни народа, т.е. без
имитации демократии ничего у них не получится, т.е. надо создать видимость
активности народных масс в политической жизни. Поэтому и массовость набора, в
первую очередь, это и открытие шлюзов, в том числе для нас, - уменьшение численности
партий  и дальнейшее сокращение численности. И так, вроде потихоньку, потихоньку,
как в том анекдоте: «А жизнь то меняется…» Знаете этот анекдот? Ну, расскажу в
перерыве. К лучшему меняется?  Как жизнь меняется на местах - лучше всего вы
сами знаете. Я думаю, каждый из вас здесь может рассказать, как рушится
производство. Конечно, что-то есть положительное, но в целом-то идёт стагнация:
полностью села, социальная сфера  и
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вообще… Да, не хочется на это время тратить. Даже по телевизору скажут об успехах,
а потом ещё половина о том, как всё плохо. 

   

Вот в этих условиях, когда идёт имитация активной работы с населением,
высказываются мнения, всё это, безусловно, бесструктурное управление миллионами
масс людей. И оно не может не сказаться, и в этих условиях. Это тоже надо понимать.
Поэтому всё время стоял вопрос: «Что же делать?» Собственно и сейчас  есть люди,
здесь-то, я думаю, нет. Они говорят: «А ничего не надо делать, само получится, режим
самоуправления описан, массы самоорганизуются».
 
А чтобы самоорганизация произошла, ею кто-то должен управлять, вы знаете, что не
управляемых процессов нет. Кроме этого надо учесть, что наши, так скажем, лозунги
или тезисы привлекательные уже используют другие партии. В частности 
 
– «Справедливая Россия». Откуда справедливость? Встречался я с людьми Миронова
Сергея Михайловича, говорю: «Товарищи, (на круглых столах у них был, на съезде) вы
говорите о справедливой России
 
в самом названии партии, назовите, что такое справедливость?» - гробовая тишина. Ну,
находятся болтуны, которым лишь бы что говорить, там смысла никакого нет. Вот они:
«Ля-ля, му-му», а толком то ничего. «Что такое справедливость? Дай определение». То
же самое касается и на выборах, вы помните, мы Явлинскому задавали вопрос: «Что
такое свобода?» Как у Высоцкого: «Мне вчера дали свободу, что я с ней делать буду?»
Поэтому… используют нашу КОБ, используют, но не до конца. 

   

Жириновский наши тезисы во всю молотит, КПРФники во всю, но они все, обратите
внимание, они не договаривают ключевые вещи. Например, Игнатьев (центробанк), он
Путину , сам слышал – говорит в телевизионной программе: «Мы и дальше, Владимир
Владимирович, будем снижать ставки рефинансирования. Сейчас мы снизили до
одиннадцати с половиной и дальше будем эту работу продолжать». Чьё это? Чьё?- Сни
жение ставок рефинансирования? Но они не говорят необходимую величину ставки, для
того, чтобы обеспечить устойчивость управления, потому что главным критерием
деятельности любого руководителя является 
 
устойчивость управления . А что такое устойчивость? Все мы с вами знаем, особенно
люди старшего возраста,
 
анекдот про Брежнева: «Устойчивость в завтрашнем дне…» Помните? У человека есть
уверенность в завтрашнем дне. А что это такое? Это и есть устойчивость. Когда человек
знает: 
 
закончил ВУЗ – будет работа, будет зарплата . А сейчас извини, подвинься, друг.
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Никакой устойчивости нет.

   

 В этом разница между капитализмом и социализмом. Капитализм – это такой строй
общественный, когда каждый за себя борется, за своё существование. Сейчас вы видите
– бороться можно по-всякому, в зависимости от нравственности общества. И мы видим –
каждый день убийства, грабежи, изнасилования. Посмотрите на эти кинофильмы эти
современные, телесериалы. А социализм – это другой общественный строй, при котором
государство заботится о благополучии каждого человека. Вот, собственно, вся сказка
про белого бычка. Поэтому, когда говорят о справедливости, об устойчивости, надо
понимать, что это значит  и в чём разница: капитализм и  социализм. 

   

О конечных целях. Но о том, что ситуация созрела, и для того, чтобы привлечь на свою
сторону людей. Учредительный Съезд – это некая формальность, которая даёт нам
право организационно работать с массами. Вот после выхода отсюда, из зала, всё,
партия состоялась. И вы уже можете печатать в газетах, представляться, печатать себе
визитки и прочее… Понятно, да? Так что сегодня немаловажный шаг. 

   

И уже на сегодняшний день у нас возникли инциденты, так их назовём. Опять эти
баламуты, которые не понимают всей глубины ситуации, 
 
вносят разлад, и люди, не понимающие всей глубины, не знающие всех скрытых
процессов, которые происходят,
 
клюют на лозунги баламутов, и начинается перепалка. А тем, кто процессами управляет 
 
только этого и надо: «Ты кто такой?» «А ты кто такой?» И пошло, поехало… 
 
И за деревьями леса не увидим. Не до партии будет. Разбираться надо кто есть кто.
Понимать надо, зачем
 
и почему некоторые воду мутят. А с виду, вроде наши люди. 
 
Доверяешь им, а у них другая дорога, не наша.

   

Поэтому сегодняшний учредительный съезд, я ещё раз повторяю, очень важный вектор,
с точки зрения  создания нашей организации. Поэтому, давайте его проведём
организованно, всё продумаем. У нас есть некоторые люди – они хорошие люди, это
наши люди,  но не разобравшиеся в глубине. Ну, пример скажу: они
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говорят: «а вот в устав надо внести это вот…» Мы это уже проходили, идёшь в Минюст,
вроде бы всё по закону -  мы общественная организация, мы
сами избираем формы и правила своей работы, а они говорят: «А по закону не
положено, по конституции не положено.» 
 
Ну и что? Берёшь эти бумажки и назад. После этого надо:
 
снова Съезд собирать….

   

…Если давать образ, то эти наши люди  хотят в оккупированной стране жить счастливо,
в достатке, без горя, страданий и т.д. Не получится.
 
Всё учтём, и всё запишем. Не всё будет выполнено, потому что функция ограничения
наложена. Но, во всяком случае, мнение каждого будет услышано. И обратите внимание,
впервые съезд проходит в условиях слёта. То есть мы уже не боимся, пожалуйста, могут
эти оппозиционеры высказаться, пусть выскажутся, чтобу дурь каждого была видна.
Нет вопросов. Итак, успешной работы, чтобы всё у нас с вами состоялось хорошо, ну а
потом продолжим дискуссию.

   

… Согласны? Это будет большая помощь. Вы потренируетесь, на выборах  проще
агитацию будет вести. А 
 
здесь я должен предупредить вот о чём, чтобы не было профанации.
 
К сожалению, получилось с приходом вот тех москвичей, они слишком рьяно взялись, а
за свои слова надо отвечать. И листовки делают, 
 
нашим людям раздают. А что значит такая листовочка? Тебе пришьют экстримизм, а
потом кто пойдёт, тот, кто её писал или Петров? Поняли? Собираю и говорю, всё, что
выходит из-под нашего пера
 
давайте согласовывать с центром. Чтобы не вляпаться куда не надо. Разумно? Или нет? 
 
Вот у нас есть буклет. 
 
А там ошибок, начиная со стилистических, заканчивая грамматическими. А мы не
должны этого допускать. 
 
Если вам показать нашу почту, то там написано: «Ну что же вы, такая серьёзная партия,
а такие ляпы допускаете? Как неграмотные пишут и т.д.» Есть такое? Есть. Поэтому
нельзя нам этого делать. Я понимаю, они будут всё равно, но вот так вот безалаберно
относится к нашим материалам
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недопустимо. … Это касается, в том числе, и региональных сайтов. Прямо говорю. 
 
Радуются.
 
«Вот мы открыли сайт! Ура! Ура!» Открыть- то открыли, а как поддерживать его? Там
ещё надо отвечать на вопросы. Время на это уходит очень много. Чуете? Причём
отвечать надо думая, тактично, чтобы с юморком где-то, не обижая человека 
 
потому, что люди пишут вам, стараются. 
 
Давайте лучше выработаем 
 
стратегию – открывать странички регионов на нашем сайте 
kpe
.
ru
, они будут подконтрольные. Ну, может быть будет небольшая задержка в размещении
материалов, я уж не думаю, чтоб у нас была такая оперативная информация. 
 
Лучше так, чем ляпсусы допускать. С интернетом и то … им руководить надо. Если
просто предлагают «Давайте поболтаем об этом», «Давайте об этом». Не вопрос,
болтайте. Но тогда не надо его называть концептуальным, а как-нибудь по - другому:
сайт или вечер «вопросов и ответов».
 
А лучше иметь на нашем сайте КПЕ
 
странички регионов. Вот есть страничка туда 
 
можно поместить 
 
ваши данные, 
 
короткую информацию о КОБ. Потому что не всякий 
 
человек возьмётся почитать громадные толстые книги, где их запутают разницей в
учении.

   

Давайте сейчас по плану пойдём. А пообщаемся с вами во время слёта. И желаю ещё раз
успешной работы съезду и всем нам. И, думаю, что всё у нас получится.
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